



# Ven alianza firme pese a resultados

MAYOLO LÓPEZ

La suerte de la alianza opositora Va por México no está atada a los resultados que arrojen los comicios de hoy en el Estado de México y Coahuila.

Actores consultados sostienen que “la meta” de la alianza se visualiza para las presidenciales de 2024, aunque pueda resentirse una sacudida en el seno de la coalición.

Los líderes del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano ya delinearon una estrategia para el día después de los comicios con base en tres ejes.

“Pase lo que pase, la alianza tendrá que hacer un posicionamiento lunes o martes, pase lo que pase. En eso ya están de acuerdo los dirigentes. Ellos ya están decididos a salir. Todo eso está sujeto a los resultados electorales: el tono de cómo salir, lo que hay que decir”, explicó una fuente de Va por México.

Hay tres escenarios, según la fuente: “Ganando la coalición, que es el mejor escenario y será muy fácil qué decir. Coahuila está ganado, pero el asunto es qué hacer con el Estado de México. Si el Estado de México se gana, es muy fácil lo que se va a decir el lunes. El otro escenario es que ganemos Coahuila y perdamos el Estado de México

**Fernando Rodríguez,**  
*liderazgo panista*

**/// No estamos considerando (un descalabro en el Edomex), pero, independientemente de cualquier escenario, la alianza sigue firme de cara al 24”.**

por pocos votos, una diferencia menor a cinco puntos. Y el último escenario, una madriza en el Edomex.

Con ese panorama de por medio, en todo caso, los tres partidos coaligados están en una encrucijada: “ir solos (a la presidencial de 2024) sería un suicidio”, acotó la fuente.

El secretario de Estudios del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Fernando Rodríguez Doval, afirmó que “existe toda la intención, todo el ánimo, de que esta alianza se mantenga. Como se anunció desde principios de año, esta coalición tiene una vocación de permanencia de cara a la elección presidencial de 2024”, afirmó.

“Y eso -observó-, no está en función de la elección de este domingo. La elección de es una consecuencia natural de esa misma vocación”.